

双ヶ丘中だより



京都市立双ヶ丘中学校 4/6 第1号 文責 林

学校教育目標 「心豊かに探究心をもち、未来へ歩み続ける生徒を育成する」

平成30年度が始まりました

平成30年度が始まりました。双ヶ丘中学校は、今年度創立70周年を迎えます。創立70周年を機に学校教育目標を一新しました。今年度も教職員が団結して力を合わせ全校生徒一人一人が輝き、活躍する学校生活が送れることを目指して、教育活動に取り組んでいきます。保護者の皆様のご理解、ご協力をよろしくお願い申し上げます。

学校教育目標

「心豊かに探究心をもち、未来へ歩み続ける生徒を育成する」

めざす生徒像

- 自主自律の精神を重んじ、自己の人生を切り拓こうとする強い意志をもつ生徒
- 温かい人間愛の精神のもと、相手の人格を尊重し、思いやりの心をもつ生徒
- 規範意識を高め、自己の属する集団での役割と責任を自覚し集団生活の向上に努める生徒
- 自らの課題を発見し、課題を解決するために探究心をもち続ける生徒

学校長よりの挨拶

双ヶ丘中学校校長として3年目を迎える、林 善和（はやし よしかず）です。創立70周年を迎える双ヶ丘中学校がこれまでの伝統を礎にして、未来に向かって一層発展できるよう新たな教育活動を全教職員が力を合わせて創造していきます。どうぞ、よろしくお願い申し上げます。

双ヶ丘中学校の学校教育目標である『心豊かに探究心をもち、未来へ歩み続ける生徒を育成する』ことを全教職員で確認し、その達成に向けて、全力で日々の学校教育に取り組んでまいります。

めまぐるしく変化し、予測が困難な社会を探究心をもち、生き抜く生徒、他者を思いやる気持ちをもち、多様な価値観を認め合う生徒、自分自身のよい点を伸ばし自己有用感を高めていける生徒の育成を目指して学習指導・生徒指導を実践し、推進してまいります。

保護者の皆様、また地域の皆様方のご理解とご支援をお願い申し上げます。

今年度 新着任の教職員

- ・森 一真 先生（国語）
- ・野間 勇輝先生（社会）
- ・湯沢 綾佳先生（理科）
- ・福田 恵子先生（保健体育）
- ・太田 幸 先生（家庭）
- ・矢野 好美先生（英語）
- ・竹島 智晴先生（英語）
- ・糸原 登代美先生（国語・新採指導）
- ・渡邊 悠介先生（社会）

